



東 公民館inkan

2月20日

今年度のご参加ありがとうございました
平成20年度高齢者大学終了！

平成20年度最後となる第8回北伊予校区高齢者大学の講座と閉講式が行われました。

講座では、『外国人から見た日本人』と題して、愛媛大学国際交流センター准教授のルース・バージン先生にお越しいただきました。アメリカ出身の先生は、日本に住む外国人として身をもって感じた外国人の問題や、先入観から抱いてしまう偏見の解消について話してくれました。生徒とコミュニケーションをとりながらのユーモアたっぷりのお話で、つい時間が経つのを忘れてしまいました。

閉講式では、館長から52名の皆勤者に賞状と記念品が贈呈されました。

来年度も皆さんに元気に参加していただけるのを心からお待ちしています！



西 公民館inkan

2月3日

幼稚園と交流 ～ 鬼はそと～



松前幼稚園の節分の行事に、赤鬼役に園児の父親が、青鬼役には西公民館館長がそれぞれ衣装を着て参加しました。

両者の名演に、怖くて園内を逃げ回る子や泣き出す子、先生の後ろに隠れる子が続出する中、勇敢に鬼に立ち向かって行く子もいました。

結局、園児たちの豆まきによって鬼は逃げることになりました。これからは園児たちが元気でたくましく育っていきますように。

北 公民館inkan

岡田校区各分館に地域力復活の兆し!!

岡田校区の分館活動は、8分館がそれぞれ特色をもち、歴史や先輩を大切にしながら新しいニーズや情勢にも対応して確実に進展しています。地域の重要な活動には、地域を想う役員をはじめ、幅広い世代の参加者の顔が見えます。

自分たちが幼かったころに体験した公民館活動での思い出が、今も心に残っていたりしませんか？今の子どもたちも、将来地域に帰ってくるができるよう、心に『ふるさと』という思い出が残るような活動を続けることが、地域力の復活であり、再生です。

新年度がスタートします。地域のもつ『力』の重要さが見直されている今こそ、『地域力』が分館活動の源となるよう、地域力再生（復活）元年と位置づけ、公民館は新たな道を歩み続ける分館活動を支援していきます。



- ★ 地域力復活・再生元年！
- ★ 分館活動を全力でサポート！
- ★ 地域力情報 収集・発信！